
VEXPO Komitee
Beitrag von „Mauritz Thyskens“ vom 13. Juni 2008, 11:20

Ich wollte mal die Frage in den Raum werfen, wer die Vergabe der VEXPO seit der Abwesenheit
des Domaininhabers aus der DU, durchführt. Anschließend die Frage, wenn die Aufgabe
ungeklärt, wer interesse hätte, eine Organisation, das BIE (Bureau International des
Expositions) als Vorbild, ins Leben zu rufen, um wie das Olympische Komittee über die Vergabe
abzustimmen.

mfg.

Beitrag von „Platzmeister“ vom 13. Juni 2008, 14:02

Zitat von Mauritz Thyskens 

Ich wollte mal die Frage in den Raum werfen, wer die Vergabe der VEXPO seit der
Abwesenheit des Domaininhabers aus der DU, durchführt. Anschließend die Frage,
wenn die Aufgabe ungeklärt, wer interesse hätte, eine Organisation, das BIE (Bureau
International des Expositions) als Vorbild, ins Leben zu rufen, um wie das Olympische
Komittee über die Vergabe abzustimmen.

mfg.

Hä? "Abwesenheit des Domaininhabes"? Guckst Du hier. 

Beitrag von „Frode von Fipsenstein“ vom 23. Juni 2008, 00:39
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Bislang hat die Ausschreibung immer das Land durchgeführt, das die Vexpo als letztes
ausgetragen hatte ... in diesem Fall wäre das Nøresund ... allerdings war da der Vorgänger auch
die DU gewesen ... aber die Domain hatten wir trotzdem nicht ...

Beitrag von „James T. Kirk“ vom 28. Juli 2008, 19:27

War dafür nicht mal die MikroKultura zuständig?

Beitrag von „Carmen I.“ vom 4. August 2008, 21:43

Nein, nie.

Beitrag von „James T. Kirk“ vom 3. September 2008, 11:51

Wie dem aus sei, gibt es zur Ausschreibung etwas neues?

Beitrag von „James T. Kirk“ vom 7. September 2008, 02:42

Wirklich nichts zu vermelden? Was sagen denn die Zuständigen aus Nöresund?

Beitrag von „Frode von Fipsenstein“ vom 8. September 2008, 15:12

Mir ist von einer Ausschreibung nichts bekannt ... und bislang hat sich in Nöresund auch noch
kein interessent gemeldet.
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Beitrag von „James T. Kirk“ vom 11. September 2008, 14:08

Die melden sich sicher erst, wenn es eine Ausschreibung gibt 

Beitrag von „Frode von Fipsenstein“ vom 12. September 2008, 20:29

Wenn es wirklich Interessenten gäbe hätten die sich sicher auch so gemeldet ... aber das
Interesse an der VEXPO ist mit den Jahren spürbar gesunken.

Beitrag von „Thomas Janeker“ vom 12. September 2008, 21:51

Zitat von Frode von Fipsenstein 

Wenn es wirklich Interessenten gäbe hätten die sich sicher auch so gemeldet ... aber
das Interesse an der VEXPO ist mit den Jahren spürbar gesunken.

Ich hatte auch mal die Idee die vExpo in Sylfaen auszutragen. Hab mich auch bei der Königin
und dem ehemaligen König gemeldet. Aber nachdem nichts passierte, gab ichs auf.

Beitrag von „Frode von Fipsenstein“ vom 12. September 2008, 23:25

vll hätte man es einfach mal im Forum probieren sollen ... da hätte vll jemand rat gehabt.

Beitrag von „James T. Kirk“ vom 12. September 2008, 23:36
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Cordanien hatte schon vor längerer Zeit Interesse, daher auch meine Nachfrage. Aber die
Sache ist ja, dass nicht etwa ein Staat die Erlaubnis des letzten Veranstalters braucht sondern
der letzte Veranstalter für die Vergabe verantwortlich ist. Daher kann ich nicht nachvollziehen,
warum Du hier wiederholt andeutest, wenn es nicht zu einer Vergabe käme, wäre das nicht
Nöresunds Schuld sondern die der in solchen Fällen immer gerne herangezogenen "anderen".

Beitrag von „Frode von Fipsenstein“ vom 13. September 2008, 11:46

Das steht nirgendwo festgeschrieben und wurde lediglich bei der letzten Vergabe so
gehandhabt. Wenn dies aber allgemeiner Wunsch ist lässt sich das bestimmt einrichten.

Beitrag von „Faantir Gried“ vom 19. September 2008, 10:49

Ich meine, mich erinnern zu können, dass Yaashur al-banabi der futunische Delegierte beim
Komitee war und man damals abgestimmt hat.

Beitrag von „Carmen I.“ vom 19. September 2008, 11:24

Das vEXPO-Komitee oder -organisation hatte doch mal ein eigenes Forum, staatenunabhängig.
Hat da mal jemand den link parat? Könnte sein, dass das noch unter Leitung von Kauli lief, bin
mir da aber nicht sicher. Evt. könnte man das ja als Diskussionsplattform für alle vEXPO-
Angelegenheiten nutzen?

Beitrag von „Albert von Rotbart“ vom 20. September 2008, 10:12

VExpo ??? Wenn interessiert den noch die VExpo :pinch:Image not found or type unknown
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Die VExpo ist doch im Grunde schon durchgekaut und bei 95% Altspielern, wird Sie sicherlich
auch nicht mehr den Reiz finden.

Beitrag von „James T. Kirk“ vom 20. September 2008, 18:24

Das denke ich nicht. Einerseits hat jede einzelne vExpo durch ihre Umsetzung ihren eigenen
Reiz, andererseits kommen im Laufe eines Jahres jedes Mal neue interessante Staaten hinzu.

Beitrag von „Frode Johannsen“ vom 23. September 2008, 16:58

So wie es aussieht kann man das Thema wohl abhaken. In Nøresund herrscht momentan
"Grabesruhe". Ist nichts los da momentan.

Beitrag von „Wernher Graf von Perleburg“ vom 23. September 2008,
18:38

Einfach was eigenes unter einem neuen Namen machen, der jetzige ist sowieso scheußlich 

Beitrag von „James T. Kirk“ vom 25. September 2008, 15:01

Finde ich nicht, der Name hat Tradition.

Wenn vom letzten Veranstalter organisatorisch nichts kommt, muss die Entscheidung eben
irgendwie anders fallen. Cordanien ist bereit, die vExpo 2008 auszurichten.
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Beitrag von „Frode Johannsen“ vom 25. September 2008, 18:09

Zitat von James T. Kirk 

Wenn vom letzten Veranstalter organisatorisch nichts kommt

Davon ist auszugehen. Es war zwar mal die Rede davon, was zu machen, aber das war es dann
auch.

Beitrag von „James T. Kirk“ vom 25. September 2008, 19:29

Ich nehme an, Georg wäre im Zweifelsfall der Ansprechpartner?

Beitrag von „Frode Johannsen“ vom 25. September 2008, 20:19

Keine Ahnung. Eigentlich ist das der Job der Regierung. Aber die glänzt zur Zeit durch
Abwesenheit. Und im Kultusministerium, wo Sie die Nachricht hinterlassen haben, ist eh keiner
zuständig.
Aber vielleicht geht durch Ihren Beitrag ja mal ein Ruck durch das Land. Was ich aber bezweifle.

Beitrag von „Heinrich Louis II.“ vom 26. September 2008, 10:45

Wenn ich mich recht entsinnen kann, lag die Entscheidung immer bei Kauli, bis der auf
(ungerechtfertigten) Druck hin veranlaßte, ein Forum für die Entscheidungsfindung
aufzusetzen, in dem dann jeder Staat über die Vergabe abstimmen konnte. Was Nöresund also
mit der Sache zu tun haben sollte, ist mir schleierhaft. Kauli direkt anschreiben, das wäre wohl
die beste Lösung.

Beitrag von „James T. Kirk“ vom 26. September 2008, 11:08
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Ich denke, dass die Vergabe durch den letzten Veranstalter nicht nur am sinnvollsten sondern
auch die legitimste Variante ist. Kaulis Engagement in allen Ehren aber ich denke, es ist auch
nicht in seinem Sinne, wenn er jedes Jahr entscheiden soll, wer nun die vExpo veranstaltet. Ich
habe mich mit Noeresund in Verbindung gesetzt und werde erst mal sehen, was dort
herauskommt. Langfristig würde ich aber befürworten, dass z. B. MikroKultura zuständig ist,
vorallem, da dort ja im Moment wenig los ist und das dem Verein wieder etwas Schwung
bringen könnte.

Beitrag von „Carmen I.“ vom 26. September 2008, 11:20

Kauli entscheidet auch gar nicht darüber, sonder das sogenannte vEXPO-Kommitee. 

Beitrag von „James T. Kirk“ vom 26. September 2008, 11:30

Aber wer bzw. wo ist dieses vExpo-Komitee, das war ja die Frage 

Beitrag von „Carmen I.“ vom 26. September 2008, 12:33

Das müsste aus dem vEXPO-Forum hervorgehen, nach dessen link ich doch schon seit 2 Tagen
"verzweifelt" suche. Ich weiß, dass es bereits 2005 oder 2006 deswegen Diskussionen gegeben
hat und wir das im Verein der Freunde der Mikrokultura besprochen hatten. Dort alle Beiträge
zur vEXPO zu durchsuchen ist wegen der Langsamkeit des Forums gerade etwas mühselig, aber
ich kümmer mich weiter darum.  Ansonsten solltest du direkt Kauli danach fragen.

Beitrag von „James T. Kirk“ vom 26. September 2008, 13:29

7https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/1195-vexpo-komitee/

https://www.mn-marktplatz.de/index.php?thread/1195-vexpo-komitee/


Hab bei ihm gerade schon mal ganz allgemein angefragt. Es irritiert mich etwas, dass hier so
unterschiedliche Meinungen zu lesen sind, wer für die Vergabe verantwortlich ist. Ich habe aus
dem letzten Jahr auch in Erinnerung, dass der Vorjahresausrichter die vExpo des Folgejahres
vergibt.

Beitrag von „Frode Johannsen“ vom 26. September 2008, 21:24

Also letztes Jahr haben wir in der DU abgestimmt, wer die vEXPO ausrichtet, da sie ja 2006 in
der DU war.

Beitrag von „Frode von Fipsenstein“ vom 27. September 2008, 12:42

Es wird in Kürze eine Ausschreibung geben. Ich denke die wird am 1.10. veröffentlicht.

Beitrag von „James T. Kirk“ vom 27. September 2008, 14:31

Das ist ganz schön spät. Man muss ja schon etwas Vorbereitungszeit mit einrechnen und in den
Dezember sollte die vExpo nicht unbedingt fallen. Aber besser als gar nix 

Beitrag von „Frode von Fipsenstein“ vom 27. September 2008, 16:26

Die Vexpo 2006 war auch im Dezember ...

Beitrag von „James T. Kirk“ vom 27. September 2008, 16:27
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Ja aber wahrscheinlich aus dem gleichen Grund, aus dem die diesjährige so weit nach hinten
rückt  Die vExpo 2007 wurde ab Juli aktiv vorbereitet und fand im Oktober statt.

Beitrag von „Francisco Serrano“ vom 3. Oktober 2008, 16:48

Mal eine Frage, welche Staaten sitzen denn im Komitee? 

Beitrag von „Hendrik Wegland“ vom 3. Oktober 2008, 17:26

Zitat von Francisco Serrano 

Mal eine Frage, welche Staaten sitzen denn im Komitee? 

Laut dieser Meldung alle, die interessiert sind. 

Beitrag von „Francisco Serrano“ vom 3. Oktober 2008, 17:34

Also alle Staaten die sich bewerben oder wie kann ich das verstehen? 

Beitrag von „Hendrik Wegland“ vom 3. Oktober 2008, 17:43

Zitat von Francisco Serrano 

Also alle Staaten die sich bewerben oder wie kann ich das verstehen? 
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Nein, alle, die Interesse an der Vergabe der vExpo haben.

Beitrag von „Francisco Serrano“ vom 3. Oktober 2008, 18:15

Virtuelle Personen zählen nicht dazu oder? 

Beitrag von „Frode von Fipsenstein“ vom 6. Oktober 2008, 15:18

jedes land kann einen delegierten entsenden

Beitrag von „Francisco Serrano“ vom 6. Oktober 2008, 16:20

Und was ist wenn sich Unternehmen vorstellen wollen? O_o

Beitrag von „Frode von Fipsenstein“ vom 6. Oktober 2008, 16:59

Es geht ja erstmal um die Ausrichtung und die war bislang immer Länder angelegeheit.

Beitrag von „Francisco Serrano“ vom 6. Oktober 2008, 20:07

ok 
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Beitrag von „Frode von Fipsenstein“ vom 6. Oktober 2008, 22:22

wenn jede Firma abstimmen kann verzerrt es einfach zu sehr das Bild ... ich hätte allein ein
paar Stimmen ... dann wollen irgendwann privat personen und dann wirds einfach
unübersichtlich ... so hat jeder Staat eine Stimme

Beitrag von „Hendrik Wegland“ vom 8. Juli 2009, 11:58

mal wieder eine Runde vEXPOen will... 

Beitrag von „Frode von Fipsenstein“ vom 14. Juli 2009, 00:30

leg los 

Beitrag von „Hendrik Wegland“ vom 14. Juli 2009, 16:01

Ne, Fuchsen bzw. Zwydeck hatten die vExpo schon mal ausgetragen. 

Beitrag von „Oliver Twist“ vom 20. Juli 2009, 10:06

Vielleicht ja ein anderes Jahr. Ich sichere jedenfalls jedem Austragungsort meine Unterstützung
zu.
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